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Macron, un peu de respect pour les morts de Strasbourg ! 

Depuis l'attentat de Strasbourg, on assiste à une campagne de manipulation inadmissible pilotée en sous-main par
le gouvernement.

Le drame est utilisé, via les grands capitalistes contrôlant l'appareil de propagande (qu'on appelle ici médias)  pour
tenter d'étouffer le mouvement des Gilets jaunes. Un peu de respect donc pour les victimes qui n'auraient
probablement pas apprécié que leurs noms soient utilisés à des fins politiciennes.
 Comme l'ont reconnu les autorités, ces meurtres n'ont strictement rien à voir avec le jihad. C'est dans un
mouvement symétrique à la tentative de récupération gouvernementale que Daech s'en déclare commanditaire.
 Un peu de respect donc pour les morts de Strasbourg. Un peu de respect également pour le peuple français, qui ne
tremble pas, lui, quand ses pseudo-dirigeants meurent de trouille et agitent à la moindre anicroche l'épouvantail de
l'état d'urgence.

Ce faisant, les dirigeants français insultent la nation, en prétendant à la face du monde qu'elle tremblerait devant la
menace. Voilà donc l'image colportée à l'étranger par ces irresponsables : la France est une nation pleutre. Au point
qu'il faille s'interroger sur les relations troubles entre radicalisme musulman et radicalisme libéral.

Les autorités l'ont reconnu : cet attentat n'a aucune relation avec le radicalisme musulman. A l'inverse, ses relations
sont étroites avec le chômage, la misère, l'abandon des quartiers. Son perpétrateur est français, né à Strasbourg et
grandi dans la capitale alsacienne. Il est fils de la pauvreté, pauvreté construite et instrumentalisée  par l'intégrisme
libéral, tout aussi dangereux que sa contrepartie islamique.

Voilà ce qu'il faut absolument occulter : les attentats sont le produit, ici et maintenant, du salafisme libéral, tout
comme sa contrepartie musulmane est le produit des dictatures d'Afrique du Nord et du Proche-Orient, les amies si
chères de nos gouvernements.
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